Labarta reconocido como 'Ingeniero del año' por su trayectoria

El catedrático de la UPC Jesús Labarta ha recibido el premio 'Salvá i Campillo' como Ingeniero del Año que concede la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT) y el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT), según ha informado la UPC.

El premio, que fue otorgado durante la XI edición 'Nit de les Telecomunicacions' (Noche de las Telecomunicaciones), reconoce 'la extraordinaria trayectoria profesional en el mundo académico en Cataluña' de Jesús Labarta.

Jesús Labarta es catedrático del departamento de Arquitectura de Computadores de la Universidad Politécnica de Cataluña desde el año 1990 y ha investigado en diferentes proyectos sobre computadores paralelos y de alto rendimiento, dirigiendo incluso proyectos industriales de I+D cofinanciados por la Unión Europea.

El 'Premio Salvá i Campillo' -instituido en memoria del precursor de la telegrafía Francesc Salvá i Campillo - reconocen anualmente personalidades del sector que han destacado en el desarrollo de tecnologías de la información y la comunicación.

Terra Actualidad - EFE